

KABAR TERBARU

Sinergisitas Polsek Cikedung dan Koramil, Tingkatkan Kondusifitas Wilayah Dengan Patroli Gabungan

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 19, 2023 - 20:10



Sinergisitas Polsek Cikedung dan Koramil, Tingkatkan Kondusifitas Wilayah Dengan Patroli Gabungan

Indramayu- Polsek Cikedung jajaran Polres Indramayu Polda Jabar dan Koramil setempat menunjukkan sinergisitas yang erat dalam upaya meningkatkan kondusifitas wilayah dengan melaksanakan patroli gabungan, di Kecamatan

Cikedung, Kabupaten Indramayu, Rabu (19/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cikedung, IPTU Junata menyampaikan kegiatan patroli ini dilakukan sebagai bagian dari strategi untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman bagi seluruh warga di wilayah Kecamatan Cikedung.

Dalam patroli gabungan ini, petugas kepolisian dari Polsek Cikedung dan personel TNI dari Koramil Terisi berbaur menjadi satu tim untuk mengamati secara intensif situasi keamanan di berbagai titik strategis di wilayah Kecamatan Cikedung.

Saat patroli keduanya mengawasi area-area yang memiliki tingkat risiko keamanan tinggi, termasuk pusat perbelanjaan, perkantoran, serta jalan sepi sampai area pemukiman padat penduduk.

"Kami bekerja sama dengan Koramil untuk melaksanakan patroli gabungan dengan tujuan menciptakan sinergi keamanan di wilayah kami," kata Kapolsek.

Dengan sinergitas ini, kita dapat mengoptimalkan pengamanan dan menanggulangi potensi ancaman dengan lebih efektif," tambah Kapolsek

Selain meningkatkan kehadiran dan keberadaan di wilayah, patroli gabungan ini juga memiliki peran penting dalam menjalin kedekatan antara TNI - POLRI dengan masyarakat setempat.

Interaksi yang akrab dan harmonis antara petugas dan warga diharapkan dapat memperkuat kepercayaan masyarakat terhadap aparat keamanan serta mendorong partisipasi aktif dalam menjaga lingkungan mereka.

"Kami menyadari bahwa keberhasilan dalam menjaga keamanan wilayah tidak hanya dapat dilakukan oleh satu pihak saja, tetapi memerlukan dukungan dan kerjasama dari berbagai elemen masyarakat. Dengan patroli gabungan bersama Koramil, kami berharap dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga dan menciptakan lingkungan yang kondusif bagi seluruh masyarakat di khususnya di Kecamatan Cikedung." Ujar Kapolsek.